
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

oggetto: Cancellazione Frecce: rischio isolamento 

 

APPRESO da fonti di stampa che le Frecce in servizio sulla tratta Tieste-Milano sono oggetto di decine di 

cancellazioni; 

EVIDENZIATA l'importanza che la tratta Trieste-Milano rappresenta per il capoluogo regionale e per tutto 

il Friuli Venezia Giulia, anche alla luce dell'inesistenza, ad oggi, di un collegamento aereo tra l'aeroporto 

regionale e il capoluogo lombardo; 

RICORDATO che il tema dei collegamenti con il resto del paese sia uno degli elementi essenziali per la 

ripresa e il consolidamento delle attività economiche presenti in regione; 

EVIDENZIATO che è necessario scongiurare il rischio che tali cancellazioni entrino a far parte di 

un'eventuale futura riprogrammazione dell'offerta commerciale di Trenitalia 

tutto ciò premesso 

si interroga la Giunta per sapere quale interlocuzione sia in atto con Trenitalia al fine di scongiurare 

l'isolamento del territorio regionale 

 

Francesco Russo 

 

Trieste, 21 febbraio 2022 


